

FACULTAD DE DERECHO – RELACIONES INTERNACIONALES

INTERCAMBIO DE ESTUDIOS - INFORME DE DESTINO

Solicitamos tu colaboración para proporcionar información de primera mano sobre las Universidades y localidades donde has realizado tu intercambio. Por favor, rellena este documento de forma objetiva y veraz. Puedes emplear todo el espacio que necesites, pero sé claro, breve y conciso. Además de la información solicitada puedes añadir cualquier otro aspecto que consideres de interés, ya que puede ser de gran ayuda a futuros alumnos.

Este documento una vez cumplimentado se publicará en la página web de la Facultad de Derecho, para que cualquier alumno pueda consultarlo.

UNIVERSIDAD DE ACOGIDA: Yonsei University
PERIODO (curso académico y semestre): 1º semestre de 4º E-5 (2022)

Datos personales (no es obligatorio incluir esta información)

Nombre del alumno: Ana Tarancón

Curso y titulación mientras hacía el intercambio: 4º E-5

Email de contacto*: 201911199@alu.comillas.edu

***El email indicado puede ser utilizado para contactar con el alumno en caso de que otros compañeros necesiten más información sobre el destino. En caso de no estar de acuerdo, no indique dirección de correo electrónico.**

A la llegada del alumno

- Fecha recomendada de llegada y de comienzo de las clases:

28-30 agosto, comienzan las clases el 1 de septiembre

- Principales personas de contacto para:

- Temas académicos (coordinador)
- Temas administrativos
- Alojamiento
- Etc.

- Jornada de orientación (fechas previstas, obligatoriedad...)

30 de agosto, no es obligatorio, pero sí recomendable. Ofrecen visitas guiadas de la universidad y de la ciudad. Yo no hice ninguna, pero puede ser útil.

- Curso de idiomas

Ofrecen cursos de coreano en la universidad, tanto curricular como extracurricular. Tampoco me apunté, pero puede ser interesante, y saber un poco de coreano vendría bien puesto que muchos coreanos no saben inglés.

- Cómo me matriculo en las asignaturas si no lo he hecho antes de llegar

Hay una semana de add/drop donde puedes apuntarte y desapuntarte a las asignaturas que quieras siempre que te lo aprueben. Viene todo explicado en el correo que mandan.

Alojamiento

- Cómo encontrarlo. Qué es lo más recomendable, precios aproximados.

Hay distintas opciones de alojamiento. La mayoría de mis amigos y yo nos hemos quedados en Airbnb puesto que un alquiler normal suele pedir un depósito muy alto que en Airbnb no existe. Los alquileres rondan desde los 380-700 euros. Hay que buscar bien para encontrar opciones económicas.

Otra opción es las “communities”, que son pisos de extranjeros gestionados por un mismo casero y que están en las zonas de estudiantes. Los caseros se encargan de hacer eventos y viajes con todos los inquilinos de todos los pisos por lo que es una buena opción para conocer a gente. Se contacta a través de Facebook (Simple Spaces, Kim’s community...)

También están las residencias, hay tanto asociadas a la universidad como independientes. Son habitaciones pequeñas pero limpias. Es cómodo y conoces a gente. Las de la universidad están en el campus así que es fácil llegar a clase andando.

- Coste y fechas de entrada

400-700 euros al mes

- Normas de comportamiento, horario y otras normas

Temas académicos

1. Oferta académica - Amplia-reducida/asignaturas que se corresponden o no con las nuestras/nivel adecuado

Para derecho la oferta de asignaturas en inglés no es muy amplia puesto que la mayoría están en inglés. He cursado 3 asignaturas de la facultad de derecho y 2 de facultades de sociales. Al ser Derecho un posgrado, la mayoría de los coreanos que las cursan son un poco mayores que tú, pero también hay extranjeros de todas las edades.

2. Calidad académica - ¿Cómo son las clases? ¿Metodología diferente?
¿Progresión/dificultad?

Depende de la asignatura. La metodología en la mayoría es parecida al sistema americano puesto que hay que llevar al día las lecturas y las clases son más participativas. Sin embargo, también existe la clase tradicional de explicación y preguntas al final. La dificultad depende la asignatura. Hay algunas muy fáciles que apenas requieren trabajo y otras más complicadas. Muchas no tienen examen, sino que la nota depende de los trabajos y presentaciones.

3. Exámenes - Difíciles-fáciles/diccionario permitido/facilidades para alumnos de intercambio

De las 5 asignaturas, solo dos tenían examen. Uno era “open book” y el otro era “take home”. La dificultad no es del nivel de España, pero tampoco es fácil. Requiere un poco de trabajo y sobre todo hay varias tareas semanales.

4. ¿Convendría evitar determinados cursos? ¿Flexibilidad para modificación de asignaturas?

Puedes añadir o eliminar asignaturas la primera semana de clases. Si no estás seguro de algo prueba ir y si no te convence te cambias. Ten cuidado porque se llenan rápido ya que muchas tienen plazas limitadas (algunas tienen menos de 10).

5. ¿Cuáles son las asignaturas que hiciste para convalidar?

Law and justice, Comparative corporate governance, law and politics in Korea, citizenship and migration y globalization and regional governance

6. ¿Recomiendas alguna clase en particular, quizás incluso alguna que no hayas seguido, pero te hubiese gustado?

Las clases son bastante interesantes. La más dura fue Comparative Corporate Governance pero también fue la que más aprendí. La de law and politics in Korea también fue muy interesante puesto que aprendes mucho del país.

Becas

Aparte de la beca Erasmus en su caso, recibiste otro tipo de becas. ¿Cuál / cuáles? ¿Dónde las encontraste? ¿Qué importe?

Ninguna.

Coste de la vida

En relación a Madrid. Puedes indicar brevemente precios aproximados de bebidas, restaurantes, cafeterías, supermercados, transportes, libros, servicios a estudiantes, gimnasio, etc...

Los supermercados por lo general son más caros, aunque todo es cuestión de buscar los mejores precios, pero comer fuera es más barato que en Madrid. Salir de fiesta es gratis,

aunque las bebidas en los locales son un poco más caras. El transporte es más caro que en Madrid puesto que no existe bono de transporte, sino una tarjeta que rellenas con dinero (1 euro por viaje, pero incluye transbordos). No tuvimos que comprar libros y el gimnasio son 18 euros al mes. En general la vida es más barata que Madrid, pero como hay tantas cosas que ver igual acabas gastando lo mismo que en Madrid.

Vida cotidiana

¿Cómo te organizabas en la vida cotidiana? ¿Dónde comías? Horarios comerciales. Comercios, restaurantes, recomendados. Medios de transporte.

La universidad es un campus enorme que tiene muchísimas opciones para comer. Tiene restaurantes de todo tipo, cafeterías, comedores de comida occidental, china, coreana y japonesa y también sitios de ensaladas e incluso un Starbucks. También tienes supermercados dentro del campus. Los días de clase (3 a la semana) comíamos en el campus, puesto que solíamos tener clase por la tarde también, los demás en casa o fuera. Andábamos a clase porque nuestra universidad está en la zona donde suelen vivir los estudiantes (Sinchon/Hongdae).

Ocio y tiempo libre

Actividades de interés. Visitas o excursiones. Deportes a practicar. Locales de ocio, restaurantes.

Seúl es una ciudad impresionante. Tiene mil planes y actividades que se pueden hacer, y aunque estés 4 meses puede ser que te vuelvas con la sensación de no haberlo visto todo. Todos los días hay algo nuevo que hacer y nunca te vas a aburrir. Hay de todo desde museos, exposiciones, parques, bares, restaurantes, templos, palacios, zonas de tiendas, zonas de fiesta... Si buscas vivir en una ciudad grande y estar constantemente haciendo planes nuevos y probando nuevas experiencias este es tu sitio.

Salud

¿Seguro de salud requerido por la Universidad? ¿Tuviste que vacunarte?

La universidad te pide un seguro, pero te deja elegir uno propio. Con un seguro internacional de España (Mapfre, Adeslas, Oncampus) que te cubra gastos médicos para la duración del intercambio es suficiente. Suelen rondar los 100-200 euros. El nacional te lo asignan al hacerte el DNI coreano, pero lo puedes cancelar si demuestras que tienes ya uno propio (el trámite te lo explica la universidad en su momento)

Integración

¿Cómo fue la integración con otros estudiantes nacionales o extranjeros? ¿El ambiente es cordial? Se ruega objetividad.

El ambiente es muy cordial. Los extranjeros son muy abiertos y dispuestos a hacer amigos. No vas a tener problema en conocer y hacerte amigos con ellos. Los coreanos son muy serviciales y amables pero muy tímidos. Evidentemente hay de todo, pero la

mayoría son un encanto, simplemente hay que superar esa primera barrera de timidez. Es muy divertido hablar con ellos y aprender de su cultura. Muchos universitarios han vivido fuera y hablan un inglés perfecto. Los coreanos por lo general hacen todo lo posible por ayudarte cuando lo necesites, incluso aquellos que no te entienden.

Incidencias

¿Has tenido alguna dificultad, incidencia o problema?

No.

Otros comentarios de interés

Es el intercambio perfecto para quien busca vivir en un lugar y una cultura distinta a la suya, que quiera vivir en una ciudad grande, conocer a gente de todas partes del mundo y viajar por Asia. Hay que tener predisposición a vivir en una cultura y una sociedad muy distinta a la tuya, pero si es lo que buscas lo vas a disfrutar como nunca y va a ser algo que te cambie la vida. Seúl lo tiene todo: cultura, buenas universidades, gente interesante, mucha fiesta y una buena ubicación para viajar por Asia. Era justo lo que buscaba y ha superado mis expectativas en todos los sentidos. No lo puedo recomendar lo suficiente.